



## Personelle Änderung beim Besigheimer Albverein

- Ortsgruppe Besigheim des Schwäbischen Albvereins gut aufgestellt -

Der 1. stellvertretende Vorsitzende Bernhard Spahn begrüßte viele Mitglieder der Ortsgruppe zur Mitgliederversammlung 2025. Nach der Gedenkminute für die verstorbenen Vereinsmitglieder ging Spahn auf die Höhepunkte des vergangenen Jahres ein. Einer der vielen Höhepunkte waren wieder die mehrtägigen Wander- und Kulturfahrten, die 2024 nach Sonthofen (Allgäu) und 2025 in die Saarländische Hauptstadt Saarbrücken führten. Spahn bedankte sich ganz besonders bei den Ehrenamtlichen, ohne die die vielfältigen Aufgaben und Vereinsangebote nicht möglich wären.

Gisela Marx bedankte sich als Fachwirtin Wirtschaft für die äußerst verlässliche Hilfsbereitschaft ihres Teams bei der Bewirtung der Gäste. Die monatlichen Singnachmittage mit musikalischer Begleitung und die Kaffeenachmittag mit interessanten Vorträgen sorgen stets für volles Haus im Vereinsheim Wanderstöckle.

Im Kassenbericht für 2024 kam die Kassiererin Carola Joos auf eine kleine Unterdeckung zu sprechen. Die Professionellen Wanderführer in Sonthofen mit ihrer exzellenten Betreuung hatten ihren Preis. Auffällig waren im abgelaufenen Jahr die sehr stark gestiegenen Stromkosten. Sie wies aber auch darauf hin, dass es in 2025 zu einer weiteren Erhöhung des Jahresbeitrages durch den Hauptverein kommen wird. Die Kassenprüfer Gundi Medley und Bernhard Rohrauer bescheinigten der Kassiererin eine tadellose und nicht zu beanstandende Kassenführung.

Nach den Berichten moderierte Manfred Pfaff die Tagesordnungspunkte Entlastungen und Wahlen. Hier wurde die gesamte Vorstandschaft einstimmig entlastet. Er lobte außerdem die Vereinsführung und die freiwilligen Helferinnen und Helfer für ihre ehrenamtliche und gemeinnützige Arbeit.

Bei den anschließenden Wahlen wurde Bernhard Spahn zum neuen Vorsitzenden und Inge Schrempf zur 1. stellvertretenden Vorsitzenden gewählt. In Ihrem Amt als Schriftführerin wurde Erika Röhrle bestätigt. Nach über 11-jähriger ehrenamtlicher Tätigkeit stand Carola Joos nicht mehr zur Wahl. Bis ein Nachfolger gefunden ist, wird sie das Amt kommissarisch weiter ausführen.

Der neue Vorsitzende Bernhard Spahn gab abschließend einen Ausblick auf das Wanderjahr 2026 und warb u.a. für die mehrtägige Wanderfahrt nach Berchtesgaden sowie die vielfältigen Wandertouren und die kulturellen Angebote im Wanderstöckle. Er bedankte sich für die Teilnahme an der diesjährigen Mitgliederversammlung und meinte, dass die Ortsgruppe nach seinen Eindrücken gut für die Zukunft aufgestellt sei. Die nächste Mitgliederversammlung findet am 30.01.2026 wieder auf der Walheimer Burg statt.